

29. Mai 2020

Coronavirus-Pandemie: Lockerungen Ihres Weiterbildungsstudiums per 8. Juni 2020

Liebe Studierende

Am Mittwoch hat der Bundesrat die nächsten Öffnungsschritte bekannt gegeben, unter anderem ist ab dem 8. Juni 2020 auch die Öffnung der Fachhochschulen möglich. Wir freuen uns über diese Lockerungsmassnahmen, anerkennen aber auch, dass bis zum 19. Juni weiterhin die ausserordentliche Lage in Kraft ist und danach die besondere Lage, damit haben wir noch keine Normalität!

Präsenzunterricht

Wir freuen uns, dass die Hochschulen ab 8. Juni die Möglichkeit haben, unter Einhaltung von Abstands- und Hygienemassnahmen Präsenzunterricht durchzuführen. Diese Möglichkeit möchten wir auch an der FH Graubünden nutzen. Die Studienleitung wird Sie über die weiteren Details diesbezüglich informieren. Nicht nur für Angehörige einer Risikogruppe, sondern für alle Studierenden und Lehrpersonen wurden Massnahmen definiert, welche zwingend zu befolgen sind. Bitte beachten Sie das Kapitel «Präsenzunterricht und Labor-/Werkstattbetrieb» des Schutzkonzepts. Die Gebäude am Standort Chur bleiben weiterhin geschlossen und werden für den jeweiligen Präsenzunterricht zugänglich gemacht. Über den Zutritt an den Standorten Rapperswil und Zürich wird die jeweilige Studienleitung informieren. Diese steht Ihnen auch für allfällige weitere Fragen gerne zur Verfügung.

Thesis

Der Terminplan für die Einreichung Ihrer Thesis bleibt unverändert. Für eine allfällige Defensio Ihrer Thesis hat der Abschnitt Vor-Ort-Prüfung des Schutzkonzepts Gültigkeit.

Bibliothek

Seit Beginn der virtuellen FH Graubünden wurden die von Ihnen gewünschten Medien aus der Bibliothek zu Ihnen nach Hause gesendet. Ab dem 8. Juni können Sie nun sämtliche Dienstleistungen der Bibliotheken auf Voranmeldung in Anspruch nehmen. Der Aufenthalt in der Bibliothek zum Lernen ist weiterhin nicht möglich. Bitte beachten Sie das für den Bibliotheksbesuch gültige Schutzkonzept.

Ausblick

Die aktuelle Lage gibt uns Anlass zur Hoffnung, dass wir ab Herbst 2020 den Unterricht im Präsenzunterricht durchführen können. Dabei erwarten wir, dass weiterhin gewisse Schutzvorkehrungen notwendig sein werden. Diese werden wir entsprechend den Vorgaben von Bund, Kanton und Stadt angepasst umsetzen und – wo notwendig – überarbeiten. Wir freuen uns bereits heute, Sie wieder persönlich an «ünschara Fachhochschul» begrüßen zu dürfen!

Bitte informieren Sie sich auch zukünftig über den aktuellsten Stand der Dinge auf dem Coronavirus-Bereich der Webseite der FH Graubünden: fhgr.ch/coronavirus.

Herzliche Grüsse, hübsche Pfingsten und weiterhin viel Erfolg im laufenden Semester,

Ihre

Jürg Kessler
Leiter Krisenmanagement, Rektor

Martin Studer
Leiter virtuelle FH Graubünden,
Prorektor